

# Ermua celebrará el viernes el Día Internacional de Ciudades Educadoras

Esta jornada contará con variadas actividades para la población infantil, aunque durante toda la semana se verán figuras reivindicativas en sus calles

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Ermua celebra el Día Internacional de Ciudades Educadoras con un programa de actividades para dar visibilidad a su intención de reivindicar su lugar entre ellas.

La mayor parte de los actos se desarrollarán el próximo viernes, ya que siguiendo la recomendación de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras (AICE) la jornada conmemorativa global será ese día, aunque ya desde los primeros días de esta semana esta celebración se plasmará en las calles ermuaeras.

A lo largo de toda la semana y para dar visibilidad a la iniciativa, el grupo que viene desarrollando las acciones de 'Ciudad Educadora' colocará en colaboración con los establecimientos comerciales 10 figuras de 120 centímetros por un metro, en material de pvc, en la calle



El programa de Ciudad Educadora incluye una reunión con personas mayores del municipio. :: A. LASUEN

Zubiaurre. Esas figuras quieren dar a conocer y promocionar la iniciativa de la ciudad educadora, llevando a la reflexión sobre diferentes temas. Diez comercios colaboran con el equipo impulsor en sacar al exterior las figuras al abrir sus negocios y guardarlas al cierre.

Por otra parte, la del próximo viernes será una jornada reivindicativa,

que abogará por el derecho a la ciudad Educadora. Se trata de una jornada en la que quiere crearse una conciencia sobre la importancia de la educación en la ciudad y visibilizar el compromiso de los gobiernos locales con la educación, así como el trabajo que realizan sus agentes educativos, ya sea en el ámbito de la educación formal o no formal. Este

día internacional intenta poner en valor y dar a conocer ese trabajo para que entre todas las personas se puedan construir mejores ciudades a través de la educación.

Ermua además de sumarse un año más a la jornada reivindicativa del próximo viernes, ha preparado un completo programa de actividades que se celebrará a partir de las 17 de

la tarde en la plaza Cardenal Orbe.

La población infantil del municipio tendrá la posibilidad de realizar actividades tales como diseñar leggings y camisetas, que podrán llevarse a casa. También podrán dibujar y dar forma a su ciudad perfecta y plantar un lápiz. Además se podrán preparar un zumo de frutas, elaborar un instrumento de música reciclado y aprender a grafitear o personalizar una bolsa. También se podrá disfrutar en la zona de juegos libres. Por su parte, la población adulta podrá regalar palabras a la población infantil en una actividad peculiar y sorprendente.

La Ciudad Educadora pretende contribuir también a la consecución de la Agenda 2030 para un Desarrollo Sostenible. Será una agenda, que otorgue especial importancia a las ciudades y a la educación de calidad para todas las personas a lo largo de la vida. Se conmemora el 30 de noviembre porque en 1990 ese día se proclamó la Carta de Ciudades Educadoras, en Barcelona.

La corporación ermuaera aprobó este año una carta que establece los principios y objetivos de Ermua como Ciudad Educadora, que en resumen, persigue que Ermua sea una comunidad participativa y cívica, promueva la conciencia colectiva frente a la individual, vele por un futuro sustentable, tanto económico, social y medioambiental y apueste por facilitar el emprendizaje y la capacitación profesional de su ciudadanía para garantizar su permanencia en el ámbito laboral.

## EN BREVE

### Ermua se engalana para las fiestas navideñas

#### ZONAS VERDES Y JARDINES

Las calles de Ermua se preparan para estar engalanadas durante las próximas fiestas navideñas. Durante estos días no sólo se instalan las tradicionales luces navideñas en las calles de la localidad, sino que también se preparan y acondicionan las zonas verdes y jardines para que estén en buenas condiciones y ofrez-

can el aspecto adecuado para tales fechas. De hecho, la brigada de Obras del Ayuntamiento de Ermua corta y adecúa durante estos días los setos y arregla los jardines de diversos puntos del municipio, para mejorar su aspecto y su estética. Esta labor se suma a las tareas de mantenimiento que se realizan durante todo el resto del año desde este servicio municipal, para que las zonas ajardinadas del municipio ermuaera presenten un aspecto adecuado durante todo el año.



Se están podando los setos de algunos jardines. :: A. LASUEN

### Nueva sesión de donaciones de sangre

#### EL JUEVES

El próximo jueves, 29 de noviembre, la Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha organizado una nueva jornada de donación. La población ermuaera podrá donar sangre en el local de la Avenida de Bizkaia, antiguo ambulatorio de Ermua, de las 9.15 a 14 horas, gracias a la unidad móvil que se desplazará durante esa jornada al municipio.

#### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

#### CARTELERIA DE CINE

##### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

##### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

#### COMUNICACIONES

##### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\* a 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

#### TRENES

##### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

##### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

##### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

#### FARMACIAS

##### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

##### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

##### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatarrén, 10).

DEBA

# El regional de honor regala a su afición una victoria tras la dura derrota ante el líder

El cadete femenino se impuso al Anaitasuna en casa y continúa líder

ANDER SALEGI

DEBA. De buena podría calificarse la última jornada de los equipos del club Amaikak Bat. El balance ha sido de cuatro victorias, un empate y dos derrotas.

Después del desastre en Azkoitia, el regional de honor jugó en casa, ante su afición. Qué mejor manera de olvidar la dolorosa derrota ante el Anaitasuna que con una victoria. La primera parte fue muy floja para el conjunto local, apenas se acercó al área rival. En la segunda mitad la cosa cambió y comenzaron los ataques y el asedio de los debarras en el área del Allerru. A los diez minutos del segundo periodo, Sobrado centró desde la izquierda y Manci (el pichichi del equipo) remató a gol. A falta de diez minutos para que finalizara el partido, el juvenil Beitia marcó un buen gol. El equipo rival afrontó la recta final del encuentro con un jugador menos.

El juvenil se desplazó a Legazpi para enfrentarse al Ilintxa. Durante la primera parte hubo dos ocasiones para ambos equipos y nada más. En la segunda parte los debarras jugaron muy bien hasta que se quedaron con un jugador menos por una expulsión dudosa. Comenzaron ganado los debarras gracias a un gol de Urko y el Ilintxa empató en el descuento.

El cadete masculino perdió por la mínima ante el Ordizia. Los entrenados por Esnaola y Gorroño suman su segunda derrota consecutiva, pero a pesar de eso todavía están en la zona alta de la clasificación. Los goleado-



Manci anotó el primer tanto del regional de honor. ANDER SALEGI

## RESULTADOS

**División de honor Regional:**

Amaikak Bat - Allerru. 2-0.

**Juvenil de Honor:**

Ilintxa - Amaikak Bat. 1-1.

**Cadete honor:**

Ordizia - Amaikak Bat. 3-2.

**Cadete femenino:**

Amaikak Bat - Anaitasuna. 2-1.

**Infantil honor:**

Amaikak Bat - Lagun Onak. 1-0.

**Infantil txiki:**

Aloña Mendi - Amaikak Bat. 4-2.

**Infantil femenino:**

Amaikak Bat - Bergara A. 1-0.

res debarras fueron Imanol y Xabi.

El cadete femenino se impuso al Anaitasuna en Errota Zar y continúa líder, con cinco puntos de diferencia respecto al segundo clasificado. Los goles llegaron en la segunda mitad, el primero lo anotó Txurruka y el segundo Nahia.

El infantil de honor logró su segunda victoria consecutiva. Los debarras se impusieron al Lagun Onak en Errota Zar por la mínima. Salegi fue el goleador del encuentro.

El infantil txiki no pudo ganar en su visita a Oñati. Los debarras comenzaron perdiendo pero Haritz empató el encuentro. Después los del Aloña Mendi se fueron en el marcador y por último Xabat marcó de penalti para maquillar el resultado.

A partir de este fin de semana el club cuenta con un nuevo patrocinador: la empresa Autobuses Arteondo se ha convertido en el espónsor principal del equipo infantil femenino. Las chicas se estrenaron con las nuevas camisetas logrando una victoria por la mínima ante el Bergara A.

## Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.295, mientras que el 1.010 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

# Maria Dolores Etxano será alcaldable del PNV y Zunbeltz Bedialauneta optará a la reelección

La legislatura que finaliza ha estado condicionada por el desprendimiento de la ladera de Kamiñalde

A.E.

ONDARROA. La portavoz del PNV en Ondarroa, María Dolores Etxano, será la candidata de esta formación a la alcaldía de la localidad en las próximas elecciones municipales de mayo, ha informado el Partido Nacionalista Vasco.

Etxano fue elegida por la afiliación de la localidad en la asamblea municipal del pasado viernes. La candidata a la Alcaldía se plantea como objetivos lograr «un Ayuntamiento abierto», que facilite las relaciones con los ciudadanos y abra «nuevos espacios para la participación y la negociación» con el fin de buscar «acuerdos en proyectos que son estratégicos para el futuro de nuestro pueblo».

Por su parte, Zunbeltz Bedialauneta encabezará la candidatura de EH Bildu a la Alcaldía. Bedialauneta ha recibido el apoyo de la mesa local de coordinación y de la base social de la coalición para asumir el

reto de enraizar en la próxima legislatura el trabajo realizado durante estos duros años», indicaron desde la formación abertzale. Bedialauneta tomó las riendas del Consistorio tras la dimisión, por motivos personales, de su compañero Josu Arrizabalaga. Al día siguiente de ser investido en un pleno extraordinario con los ocho votos a favor de EH Bildu y la abstención de los cuatro ediles del PNV, se vio obligado a ordenar la evacuación de 189 familias de San Ignacio a consecuencia del peligro de colapso total de ladera de Kamiñalde.

Este suceso ha marcado el transcurso de la legislatura, sin que se resentieran los servicios básicos del Ayuntamiento. En estos años de mandato, Bedialauneta expresaba que «hemos aprendido mucho» sobre aspectos de la gestión de la Administración, de la atención directa o de la búsqueda de soluciones a problemas de la ciudadanía. EH Bildu plantea como nuevos retos «impulsar la participación ciudadana, reforzar las políticas sociales y mejorar los barrios». Finalmente, se plantea como prioridad lograr una «Ondarroa más solidaria, participativa, euskaldun e intensa», recalca.

ERMUA

# Actividades navideñas en euskera

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La inscripción para las actividades de Navidad organizadas por el servicio municipal de euskera del ayuntamiento de Ermua comenzará hoy martes y se mantendrá abierto por espacio de ocho días, hasta el miércoles 4 de diciembre.

El principal objetivo de la iniciativa es ofrecer un programa atractivo y divertido para que los pequeños puedan disfrutar del ocio y tiempo libre en euskera durante las vacaciones escolares de Navidad. El programa se desarrollará a lo largo de seis días, concretamente en las jornadas comprendidas del 26 de diciembre al 4 de enero. Este programa está dirigido a los alumnos ermutarras que cursan Educación Primaria.

La inscripción debe realizarse de forma directa, bien telemáticamente a través de la sede electrónica (Abiapuntu/Tramitación municipal/Trámites/Hoja de información ciudadana/Actividades de Tiempo Libre en euskera) de esta web municipal o bien presencial-

mente en la oficina de Abiapuntu -calle Komentuko- desde este próximo martes hasta el 4 de diciembre. En esta ocasión, es suficiente con cumplimentar la ficha de inscripción ya que la tasa correspondiente se cobrará mediante domiciliación bancaria, esto es, realizando un cargo en la cuenta indicada por la familia interesada.

Las personas que ya han dado autorización al Ayuntamiento para domiciliar cobros únicamente deberán indicar el código IBAN y los 20 dígitos del número de cuenta. En los casos en los que esto no sea así, a la solicitud habrá que adjuntar el permiso de domiciliación de pagos, correctamente rellenado y sellado por la entidad bancaria. El cobro de la tasa se realizará el día 14 de diciembre.

El programa definitivo será remitido a las madres y padres una vez determinado el número exacto de participantes. Por último recordar que las tasas son de 50,75 euros por niño y en el caso que se apunten dos hermanos la cantidad está establecida en 40,60 euros.



## CONCENTRACIÓN CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

El domingo, en el Día Internacional Contra la Violencia hacia las Mujeres, la plaza del ayuntamiento acogió al mediodía una concentración para solicitar el cese de la violencia de género. Numerosos vecinos se congregaron alrededor de una pancarta bajo el lema 'Emakumeenganako indarkeriarik ez!, ¡No a la violencia contra las mujeres!'.

ANDER SALEGI

## Durangaldea



Miriam Rodríguez posó junto a mensajes creados a partir del derribo del muro machista. Foto: K. Doyle

## “Yo elijo cómo me visto y con quién me desvisto”

Abadiño inició ayer su proyecto artístico colectivo contra la violencia machista

Kevin Doyle

**ABADIÑO** - En su jornada inaugural, vecinos de Abadiño rompieron ayer un muro contra la violencia machista. Enmarcado dentro de la programación para conmemorar el 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, Errota Kultur Etxea de Matiena acogió a los primeros abadiñarras que se han animado a tomar parte en el novedoso proyecto artístico creado por la asturiana Miriam Rodríguez. “Una veintena de personas, la mayoría mujeres de todas las edades, ya se han acercado a romper el muro y han dejado su mensaje para esta lucha. Estoy satisfecha con la respuesta de momento”, explicó agradecida la Doctora en Filosofía.

Mensajes como *Yo elijo cómo me visto y con quién me desvisto, Ni libre naiz! (¡Yo soy libre!), Gure gorputzaren jabe gara (Somos dueñas de nuestro cuerpo), Tratu onak landu (Trabajar los buenos tratos), No a la violencia machista, ¡basta ya!, Ni una menos, Ezetza ezetza da! (¡No es no!), No al maltrato a las mujeres* pudieron leerse en los pedazos de muro que fueron rotos por cada uno de los participantes. Y es que la iniciativa consiste en destruir una pared creada con ocho planchas de poliespán que representa la violencia machista.

Entre las participantes de ayer destacaron integrantes del colectivo Abadiño Sex, que quisieron participar activamente en el proyecto artístico. En la jornada de hoy, que se podrá romper trozos del muro de 9.00 a 15.00 horas, han confirmado

su presencia el grupo de interculturalidad del municipio que también continuará partiendo la pared para que cada participante pueda hacer lo que considere con las piezas que irán creándose. “Aunque la mayoría se decanta por escribir un mensaje o deseo, cada uno puede hacer lo que quiera con su pedazo. Se trata de un proyecto de investigación en el que la respuesta de la ciudadanía es decisiva”, recordó Miriam.

**CHARLA PARA EL JUEVES** Tras la segunda jornada hoy, el jueves a las 19.00 horas se llevará a cabo una charla en el auditorio abadiñarra donde se dará a conocer el proceso de transformación del proyecto y se sacarán conclusiones de la problemática. Además, la jornada, abierta a toda la ciudadanía, también servirá para ver un vídeo de cómo todos los participantes han destruido y creado algo nuevo. “Estoy grabando todo para poder preparar un vídeo en el que se pueda ver todo el proceso”, adelantó la impulsora del proyecto.

Cámara en mano, Miriam también está fotografiando las piezas resultantes que más le llaman la atención con el propósito de presentar un catálogo de unas ocho páginas que se dará a conocer en la charla del jueves. “Me gustaría animar a toda la ciudadanía; es importante su participación porque la violencia machista es cosa de todas y todos. Es necesario manifestar un firme rechazo a la violencia. Necesitamos romper las estructuras de dominio, al menos agitarlas y hacer que se tambaleen, una idea que se refleja en esta acción”, animó Miriam. ●

## Ermua habilita 70 plazas de parking en el antiguo peaje

**ERMUA** - El Ayuntamiento de Ermua ha habilitado 70 plazas de parking en la zona del antiguo peaje de San Lorenzo. Este aparcamiento tendrá carácter provisional ya que el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) proyecta para esa zona una amplia plaza con viviendas libres y protegidas, plazas de aparcamiento y un espacio central. Así, dicha zona se convertirá, en un futuro, en el gran centro del barrio San Lorenzo. A lo largo de las últimas semanas se ha acondicionado la zona del antiguo peaje. Además de como aparcamiento, el terreno servirá para hacer acopio de materiales de la obra que ETS está llevando a cabo en la estación de tren. Según las previsiones, la nueva estación de Ermua entrará en funcionamiento durante el primer trimestre de 2019. Así, en cuanto finalice la obra, se podrán habilitar una treintena de plazas más de aparcamiento. - K. Doyle

## El Instituto de la Experiencia convoca un nuevo curso

**DURANGO** - Un año más, el Instituto de la Experiencia, impulsado y creado en 2009 por las áreas de Personas Mayores del Ayuntamiento de Durango y de la Mancomunidad de la Merindad, junto con Durangaldeko Behargintza, ofrecerá a las personas mayores de 55 años de Durangaldea un espacio de encuentro, brindándoles la oportunidad de continuar su formación en diferentes áreas y de intercambiar opiniones y experiencias, con el objetivo de favorecer su participación activa en la sociedad. El curso gratuito, denominado *Claves para vivir participando en el mundo de hoy*, comenzará el próximo 14 de enero y constará de 28 sesiones que se desarrollarán a lo largo del año, los lunes de 16.00 a 18.00 horas. El plazo de inscripción estará disponible hasta el viernes en Durangaldeko Behargintza (Laubideta Kalea, 6 de Durango) y nuevamente las plazas serán limitadas. - K. Doyle

## IURRETAKO UDALA



## AYUNTAMIENTO DE IURRETA

### “UER.3-San Miguel burutzapen unitatearen urbanizazio proiektuaren behin-betiko onarpena”

Alkate-Udalburuak, 2018ko azaroaren 21eko 964. ebazpenaren bitartez, honako hau erabaki du:

**LEHENENGOA.** - UER.3-San Miguel burutzapen unitateko Kontzertazio Batzordearen ordezkartzan, Andoni Ochoa Larringan jaunak aurkeztutako, eta TRION Planes y servicios SLP merkataritza-ebreak burututako (David Jorge Caballero arkitekto jaunak ordezkaturia) UER.3-San Miguel burutzapen unitatearen urbanizazio-proiektuari behin-betiko onarpena emango zaio. Honek jaso ditu, hasieraz onartutako Proiektuari egindako zuzenketen ondoriozko aldaketak.

**BIGARRENA.** - Erabaki hau Bizkaiko Aldizkari Ofizialean eta Lurralde Historikoan gehien saltzen diren egunkarietako bitan argitaratuko da. Halaber interesdunek eskuragarri izango dute Udalaren egoitza elektronikoa: <https://www.iurreta.eus>.

**HIRUGARRENA.** - Ebazpen hau UER.3-San Miguel burutzapen unitateko Kontzertazio Batzordearen ordezkartzan, Andoni Ochoa Larringan jaunari jakinaraziko zaio.

### AURKARATZE-BIDEAK

Contra el citado acto expreso, que es definitivo en vía administrativa-bidea amaitzen duen egintza horren aurka ADMINISTRAZIOAREKIKO AUZI-ERREKURTSOA aurkez dezakezu Administrazioarekiko Auzitarako Epaitegi egokian BI HILABETEKO epean, jakinarazpen hau jaso eta biharamunetik hasita, administrazioarekiko auziak arautzen dituen uztailaren 13ko 29/1998 Legearen 8. eta 46. Artikuluan ezarritakoaren arabera.

Hala ere, nahi izanez gero eta aurreko paragrafoan aipatu den administrazioarekiko auzi-errekurtsoa jarri aurretik, jakinarazi den berariazko ebazpenaren kontra, BERRAZTERTZEKO ERREKURTSOA jarri ahal izango da, ebazpena eman duen organoan, HILABETEKO epean, jakinarazpen hau jaso eta biharamunetik aurrera zenbatzen hasita.

Hori guztia, zure eskubideak babesteko egoki irizten dituzun egintza edo errekurtoak aurkezteari kalterik egin gabe.

Behin-behineko idazkaria naizen honen aurrean, Alkate jaunak agindu eta sinatzen duela agintzen dut.

### “Aprobación definitiva del proyecto de urbanización de la unidad de ejecución UER.3-San Miguel”

El Alcalde-Presidente, mediante resolución nº 964, de 21 de noviembre de 2018, ha resuelto lo siguiente:

**PRIMERO.** - Aprobar definitivamente el proyecto de urbanización de la unidad de ejecución UER.3-San Miguel, elaborado por la mercantil TRION Planes y servicios SLP, presentado por el arquitecto don David Jorge Caballero, presentado por don Andoni Ochoa Larringan, en representación de la Junta de Concertación de la Unidad de Ejecución UER.3-San Miguel, con las modificaciones resultantes de las correcciones realizadas al Proyecto aprobado inicialmente.

**SEGUNDO.** - Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de Bizkaia y en dos de los diarios de mayor circulación del Territorio Histórico. Encontrándose asimismo a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento: <https://www.iurreta.eus>.

**TERCERO.** - Notificar la presente resolución a don Andoni Ochoa Larringan, en representación de la Junta de Concertación de la Unidad de Ejecución UER.3-San Miguel.

### MEDIOS DE IMPUGNACIÓN

Contra el citado acto expreso, que es definitivo en vía administrativa, se podrá interponer en el plazo de DOS MESES, contados desde el día siguiente al de la recepción de la presente notificación, RECURSO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO ante el Juzgado de lo Contencioso Administrativo que corresponda, a tenor de lo establecido en los Arts. 8 y 46 de la ley 29/1998 de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

No obstante, con carácter potestativo y previo al Recurso Contencioso-Administrativo señalado en el párrafo anterior, contra la resolución expresa que se le notifica, se podrá interponer RECURSO DE REPOSICIÓN, ante el mismo órgano que la dictó, en el plazo de UN MES que se contará desde el día siguiente al de la fecha de la recepción de la presente notificación.

Todo ello, sin perjuicio de cualquier otra acción o recurso que se estime oportuno interponer para la mejor defensa de sus derechos.

Lo manda y firma el Sr. Alcalde, ante mí, la Secretaria accidental, lo que doy fe.

Iurretan, 2018ko azaroaren 21ean  
ALKATEA  
Iñaki Totorikaguena Sarrionandia